
    
ATA DA 4ª SESSÃO (1ª ORDINÁRIA) DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 1 

EXTENSÃO – CEPE – DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. Aos 2 

vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, 3 

reuniram-se os membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPE, pela 4 

plataforma digital Microsoft Teams, conforme regulamentado pela Resolução nº 005/2022 – 5 

COU/UNESPAR, com a lista de presença anexa, a fim de deliberar sobre a pauta prevista 6 

na Convocação nº 04/2024. O Gabinete da Reitoria recebeu as justificativas de ausência 7 

dos conselheiros Letícia Minto Faria e Edmar Bonfim de Oliveira. Registrou-se a presença 8 

do docente Marcos Antônio Dorigão, como participante, sem direito a voto. I. Expediente: 1. 9 

Comunicações. II. Ordem do dia: itens da pauta enviados aos conselheiros e publicados 10 

na página dos Conselhos Superiores da Unespar. EM REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: 11 

sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO A PAUTA: aprovada por unanimidade, com 18 12 

(dezoito) votos favoráveis. I. Expediente: 1. Comunicações: A conselheira Andréa Lúcia 13 

Sério Bertoldi iniciou as comunicações informando sobre o andamento do III Seminário de 14 

Educação e Direitos Humanos, que acontece de forma híbrida nos 7 (sete) Campi da 15 

Universidade. Reforçou o convite para que todas(os) participem e estimulem a participação 16 

massiva da comunidade acadêmica. Destacou o aumento da oferta de vagas reservadas a 17 

afrodescendentes e pessoas com deficiência, em decorrência da iniciativa da gestão em 18 

adotar uma metodologia de aglutinação e sorteio de vagas para tais categorias. A 19 

conselheira Rosimeiri Darc Cardoso ratificou o convite enviado ao grupo dos diretores de 20 

centro de área sobre o evento organizado pela Pró-reitoria de Extensão e Cultura da 21 

Universidade Estadual do Norte do Paraná - Uenp, que discutirá questões referentes à 22 

curricularização da Extensão. A conselheira Marlete dos Anjos Schaffrath informou que a 23 

Pró-reitoria de Ensino e Graduação - Prograd receberá uma encomenda governamental da 24 

Secretaria de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior – Seti, no aporte de R$ 1.000.000,00 25 

(um milhão de reais), para aquisição de equipamentos scanner que serão direcionados às 26 

secretarias acadêmicas de cada Campus, visando ao atendimento da legislação do MEC 27 

acerca da digitalização documental dos acadêmicos. Mencionou que que a Seti está 28 

organizando um evento que reunirá os coordenadores de cursos de todas as Universidades 29 

do Estado. O evento, que ocorrerá em setembro, em Curitiba, contará com custeio da Seti 30 

para viabilizar a participação dos coordenadores de curso. Enfatizou que a Prograd 31 

despende esforços contínuos para fazer o melhor uso dos recursos financeiros dentro dos 32 

prazos estabelecidos. A presidente da sessão, Salete Paulina Machado Sirino, reforçou o 33 

convite para participação no III Seminário Nacional de Educação em Direitos Humanos que 34 

tem como tema o “Diálogo como ato Revolucionário”. Parabenizou e agradeceu à equipe do 35 

Campus de Paranavaí pela organização e acolhida ao I Festival de Arte e Cultura da Unespar 36 

– Festar. Registrou o processo de nomeação de 22 (vinte e dois) docentes em decorrência 37 

da ampliação de vagas, com expectativa de nomeação para o início do segundo semestre 38 

letivo deste ano. Mencionou a mudança na lei que atribui às Universidades Paranaenses a 39 

homologação do resultado final de seus concursos públicos, gerando maior rapidez e 40 

agilidade nas nomeações. II. Ordem do dia: 2. Apreciação e Deliberação sobre a 41 

proposta de Criação do Curso de Bacharelado em Ciências Biológicas do Campus de 42 

União da Vitória. (Processo nº 21.671.813-5); Parecer da Câmara de Ensino; Análise 43 

Técnica da Câmara de Extensão. A conselheira Elaine Cristina Lopes fez a relatoria da 44 

matéria e apresentou o parecer da Câmara de Ensino e a conselheira Rosimeiri Darc fez a 45 

https://www.unespar.edu.br/a_reitoria/atos-oficiais/cepe/pauta_online/resolveuid/4a01385d8e204654a736f80d0a4310db


    
relatoria da Análise Técnica da Câmara de Extensão. EM REGIME DE DISCUSSÃO O 46 

PARECER: sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por maioria, 47 

com 21 (vinte e um) votos favoráveis e 1 (uma) abstenção. EM REGIME DE DISCUSSÃO 48 

O MÉRITO: não houve solicitação de registro na ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 49 

MÉRITO: aprovado por unanimidade, com 22 (vinte e dois) votos favoráveis. 3. Apreciação 50 

e Deliberação sobre a solicitação de alteração do Regulamento de TCC do PPC do 51 

curso de Bacharelado em Música Popular do Campus de Curitiba II. (Processo nº 52 

22.189.627-0); Parecer da Câmara de Ensino.  A conselheira Jaqueline Dias fez a relatoria 53 

e a apresentação do parecer da Câmara de Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O 54 

PARECER: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por 55 

unanimidade, com 22 (vinte e dois votos) favoráveis. EM REGIME DE DISCUSSÃO O 56 

MÉRITO: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por 57 

unanimidade, com 22 (vinte e dois votos) favoráveis. Encerrada a pauta, a presidente da 58 

sessão agradeceu a presença de todas(os) e lembrou aos presentes sobre a importância de 59 

planejamento das ações em conformidade ao Plano Anual de Atividades – PAA, com 60 

recursos destinados aos cursos de graduação e de pós-graduação. Destacou o modelo de 61 

autonomia orçamentária dos Campi, que possibilitou a implementação de melhorias. 62 

Lembrou a todas(os) sobre a responsabilidade de execução de recursos dentro dos prazos 63 

estabelecidos, a fim de garantir a sua devida destinação. Nada mais havendo a ser tratado, 64 

a Presidente da Sessão Prof.ª Salete Machado Sirino, encerrou a sessão às dez horas e 65 

três minutos e eu, Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, que 66 

seguirá para aprovação do Conselho. 67 
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